

ESKERRIK ASKO



Contamos contigo. Ese era el lema que animaba a la población a participar en la GRAN RECOGIDA DE ALIMENTOS 2017 durante los dos primeros días de diciembre.

Todo estaba preparado. La captación de voluntarios/as había sido un éxito. Nunca se habían cubierto los puestos necesarios con tanta prontitud. Los coordinadores de campaña tenían todo dispuesto y controlado. Los medios de comunicación y otros sistemas publicitarios insistían una y otra vez en la necesidad de participación. La logística, los responsables de supermercados, los transportes... esperaban el momento del inicio de la que se preveía iba a ser la más exitosa de las cinco grandes recogidas de alimentos habidas hasta el momento.

Pero mientras nadie pensaba que lo inesperado era posible, surge un enemigo que trastorna el normal desarrollo de lo previsto. Unas condiciones meteorológicas adversas aparecen como enemigo importante. A pesar de ello, el gesto solidario tan demandado en las últimas fechas no desaparece. Miles de ciudadanos/as hacen su aportación en setenta y cinco supermercados, sabedores de que se está celebrando un momento importante para el Banco y de que su aportación es necesaria.

Faltan 365 días para que podamos visibilizar una nueva Gran Recogida. Todo un año para que la llama de la ilusión no desaparezca, para seguir sensibilizando y para aportar la ayuda que requiere la población empobrecida. De momento queremos felicitarnos del éxito. Éxito logrado gracias a una labor bien hecha por cientos de personas concienciadas.

Gracias a quienes desde el Banco de Alimentos de Araba han estado desde hace meses promoviendo, organizando, resolviendo problemas y circunstancias de lo más variadas. **Gracias** a colegios, centros educativos, asociaciones culturales y recreativas, deportivas, profesionales, políticas... que han movilizado a su personal y han aportado cientos de voluntarios/as. **Gracias** a los medios de comunicación, empresas publicitarias de los medios de transportes locales, diseñadoras, seguidores de RRSS... Sin su ayuda el mensaje, que se trataba de transmitir, hubiera sido imposible que llegara a los rincones más recónditos.

Gracias a los participantes, colaboradores, instituciones... en la Gala de Presentación celebrada en el Palacio Europa. Vuestro apoyo fue fundamental. **Gracias** a los treinta y dos coordinadores/as de campaña. Vuestros acciones en el ante, durante y después de estos días han dado

cohesión y firmeza a toda la red puesta en marcha.

Gracias a cientos de adolescentes, jóvenes, adultos... que desafiando al frío y dejando su labor cotidiana o su tiempo libre, acudieron a una cita ilusionante. Su labor iba a ser tan sencilla como incierta: animar a la colaboración en una causa en la creen a la espera de una mano generosa.

Gracias a ese padre que, con cariño, explica a su hija que parte de lo que acaba de recoger de una estantería no va a llevarlo a casa y que se lo va a dar a quien no lo tiene.

Gracias a esa abuelita que, a duras penas, se aproximó al súper del barrio porque ese día, y no otro, es cuando se recogían los alimentos.

Gracias esa refugiada saharauí que entrega orgullosa una cesta repleta de productos porque a ella, en su momento, también se le ayudó... En fin, **gracias** a miles de anónimos ciudadanos y ciudadanas alavesas que, olvidándose de bulos, prejuicios y falsas creencias, ejercieron discretamente una de las más bellas virtudes sociales, **la solidaridad**.

Si quieres hacer una donación de forma segura, puedes hacerlo en la página web del BAA
www.bancoalimentosaraba.org

